

La biblioteca municipal reabre sus puertas tras las vacaciones

La biblioteca municipal abrió ayer sus puertas tras las vacaciones. El edificio situado en la casa-torre Emperan cerró el día 30 por las fiestas patronales de San Ignacio y tras más de quince días de descanso estival ya se pueden volver a utilizar sus instalaciones.

Aun así, el horario durante agosto de este servicio será de verano. Abrirán a las ocho y media de la mañana y cerrarán a las dos del mediodía. Este horario reducido se mantendrá hasta el día 6 de septiembre. A partir del primer lunes de septiembre, recuperará su horario habitual para todo el año, es decir, de 9.00 a 13.00 y de 16.00 a 20.00.

Según afirma la encargada de la biblioteca, lo único que cambia en verano es el horario. Los servicios que ofrece siguen siendo los mismos: consultas, préstamo de libros, fotocopias, zonas de estudio y lectura. Estas últimas son las más usadas en agosto. "Los que se acercan a la biblioteca son jóvenes que vienen a estudiar para los exámenes de septiembre o gente que acostumbra a leer el periódico en la biblioteca ", aseguran desde dirección.

Obras a partir de septiembre

A partir de septiembre, según han asegurado desde el departamento de Fomento del Ayuntamiento, se comenzará con las obras de ampliación de la biblioteca para poder ofrecer un servicio más completo y amplio. Pero todavía no se han valorado las molestias que pueden ocasionar estas obras ni los inconvenientes que supondrán para el uso de la biblioteca. Por ello, todavía no pueden asegurar si la biblioteca permanecerá abierta durante las obras, o tendrá que cerrar algún día para realizar las mejoras.

En el mismo edificio de la biblioteca, también se encuentra el KZgunea. A partir de septiembre, éste servicio público también se beneficiará de las mejoras realizadas en el edificio, pero mientras tanto también sufrirá las obras. Cabe recordar, que en agosto el KZ gunea permanecerá cerrado.